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Для решения проблемы безнадзорных животных в Москве необходимо ввести налог
на содержание домашних животных.   Об этом корреспонденту «Росбалта» рассказала
председатель комиссии Мосгордумы по экологической политике Вера Степаненко.

«Рассматриваемый в настоящий момент проект столичного закона о содержании
домашних животных, на мой взгляд, неудачный. Ведь основная проблема в городе
связана с безнадзорными животными. И именно эту проблему надо решать в первую
очередь. Но решить ее без экономических рычагов не удастся, поэтому, возможно,
придется пойти на непопулярные в народе меры. Я предлагаю ввести налог
на содержание домашних животных, чтобы тем самым обеспечить строительство
и содержание приютов для безнадзорных животных», — рассказала депутат.

Позже она пояснила, что налог предлагается ввести не для всех любителей домашних
животных, а лишь для хозяев некоторых пород собак. «Так, делается в некоторых
странах Европы, например, в Германии», — добавила Степаненко. 
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